
10 Pièces

630 m²

Réf. MZICA4711

21 000 000 €

Cannes
Maison à vendre (06400)
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Cette remarquable bastide de 590 m² est l'incarnation de la noblesse et

du raffinement, réalisée à la perfection par un architecte local de renom

et  construite  sur  7  700  m²  de  terrain  paysager.Entrez  et  vous  vous

retrouverez  dans  un  spacieux  et  lumineux  espace  de  réception  avec

cheminée se prolongeant sur une généreuse terrasse ou les superbes

vues sur la mer s'ouvre devant vous.C'est le cadre idéal pour prendre

un  café  le  matin,  un  cocktail  au  coucher  du  soleil  ou  simplement

s'imprégner de l'ambiance de la Riviera.L'intérieur respire une élégance

et un charme intemporels.Chaque détail a été ...

This  remarkable  590  sqm  bastide  is  the  epitome  of  noblesse  and  refinement,

crafted  to  perfection  by  a  renowned  local  architect  and  built  on  7,700sqm  of

landscaped grounds.Enter and you will find yourself in a spacious and bright open -

plan  reception  areas  with  fireplace  extending  onto  a  generous  terrace  where  the

stunning sea views open in front of you.It's the perfect setting for morning coffee, a

sunset  cocktail,  or  simply soaking up the Riviera vibe.The interior  exudes timeless

elegance  and  charm.Every  detail  has  been  meticulously  chosen  to  create  an

atmosphere that is both warm and ...
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